
PROPOSTA  PERCORSO  AFFIDAMENTO SIL 

Come più volte ribadito in tutte  le  sedi, il “Comitato Lecchese per l’acqua pubblica 

e beni comuni” -aderente al Forum italiano  dei movimenti per l’acqua- considera 

l’affidamento all’azienda speciale consortile  la  forma di gestione più aderente all’esito 

referendario, in quanto ente di diritto pubblico che non ha come scopo il profitto, ma il 

servizio con le caratteristiche della trasparenza e dell’efficienza; inoltre  prevede  la 

partecipazione ed il controllo non solo tramite i consigli comunali, ma anche con 

l’istituzione di  organismi partecipativi. 

Come apparso sugli organi di stampa, la conferenza dei Sindaci del meratese e del 

casatese ha proposto un percorso  per arrivare a  creare una “newco” in house. Pur 

apprezzando questa proposta che prevede un unico soggetto, partecipato 

direttamente dai Comuni, non possiamo non evidenziare in tale percorso due forti 

elementi di criticità: 

1. si prevede che  le reti vengono "cedute" ad un ente strumentale della 

Provincia. Ci chiediamo perché i Sindaci, e di conseguenza i cittadini, debbano 

rinunciare a questo bene ed in particolare alla sovranità su di esso anche in 

considerazione del futuro incerto  delle Province. Inoltre, facciamo rilevare che 

per legge non è possibile che l’azienda speciale dell’ufficio d’ambito sia 

proprietaria delle reti idriche. 

2. il percorso è molto tortuoso e, per l’ennesima volta, inutilmente costoso, per i 

vari adempimenti, riteniamo per questo motivo più congruo destinare tali 

risorse agli investimenti su reti e impianti, come più volte auspicato anche dai 

nostri amministratori . 

Queste premesse ci hanno spinto ad elaborare, con l’aiuto fondamentale di alcuni  

esperti, la proposta di percorso allegata alla presente, che porta ad un’unica azienda 

speciale consortile. Mettiamo a disposizione di tutti gli Amministratori tale proposta, 

auspicando che vogliano farla propria, dopo attenta valutazione dei contenuti e dei 

benefici, declinandola nei modi che riterranno più opportuni, affinché venga  presa in 

considerazione tra i percorsi possibili nella prossima conferenza dei Comuni. 

Nel contempo richiamiamo l’attenzione di tutti cittadini, e li invitiamo a prendere 

visione  di tale proposta sul sito del comitato : 

www.acquabenecomunelecco.weebly.com 
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